



## Édito

### Éditorial février 2019

Chères Arnolphiennes,  
Chers Arnolphiens,

Un cahier de doléances est disponible à l'accueil de la mairie. Il sera transmis au représentant du grand débat dans les Yvelines.

Le grand débat est donc engagé et je vous invite à y participer, à dire votre opinion. Mais, il ne faut pas le faire n'importe comment. N'acceptez pas n'importe quoi.

Et si un référendum est organisé, soyez attentif. Répondre à une question complexe en cochant des cases est peut-être un peu trop simpliste. Les deux questions essentielles, le comment et le pourquoi, doivent trouver une réponse pour pouvoir faire le bon choix.

Par exemple, cocher une case pour réclamer une baisse des impôts, c'est dire le quoi. Mais qu'en est-il du comment et du pourquoi ?

Si la réponse du comment à la baisse des impôts, c'est envisager de supprimer les transports collectifs, nous n'allons peut-être pas tous être d'accord. Nous voyons bien que le comment peut invalider le quoi. Et le pourquoi on baisse les impôts est une autre question utile au choix.

Je forme le vœu que nous ayons dans notre pays un débat riche et entier pour éclairer nos gouvernants. Les inquiétudes et les mécontentements des Français, que ce soit au travers des gilets jaunes ou d'autres formes d'expression, doivent trouver une réponse.

Bien cordialement

Jean-Claude Husson, Maire de Saint-Arnoult-en-Yvelines

